



# Contratación de servicios dispara el gasto en Tijuana, señala Fitch; limita capacidad

Por Oscar Tafoya

Al primer trimestre de 2022, el gobierno municipal de Tijuana reporta un aumento en los ingresos propios, sin embargo, el gasto operativo subió 25% por el incremento en la contratación de servicios, lo que limita la capacidad de erogación del Ayuntamiento, advirtió Fitch Ratings.

Tras ratificar la calificación en escala nacional a Tijuana en 'AA-(mex)' con perspectiva estable, la agencia advierte de las dificultades del gobierno para ajustar su gasto el cual se volvió más débil.

En ese sentido, “el municipio continúa con las mismas políticas del año anterior y, a marzo de 2022, los ingresos propios crecieron 31% respecto al mismo período de 2020”, dice Fitch.

Sin embargo, “a marzo de 2022, el gasto operativo (GO) aumentó 25% respecto a marzo de 2021, principalmente por el rubro de servicios generales que aumentó debido a la contratación de servicios para eficientizar los procesos”, advierte la calificadora.

Sobre las erogaciones y su adaptabilidad, son más débiles, explicando Fitch que “la capacidad de ajuste del gasto de Tijuana es limitada debido a que la estructura del GO es abultada, mientras el gasto de capital es bajo”.